

Ressort: Lokales

Rheinland-Pfalz schließt Klage gegen Pkw-Maut nicht mehr aus

Mainz, 21.05.2017, 01:00 Uhr

GDN - Rheinland-Pfalz schließt eine Klage gegen die Pkw-Maut nicht mehr aus. "Ich lehne die Pkw-Maut für Ausländer ab", sagte Ministerpräsidentin Malu Dreyer (SPD) den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Im Moment erwägen wir in Rheinland-Pfalz keine rechtlichen Schritte gegen die Maut. Aber das kann sich noch ändern." Sie hoffe immer noch, dass "wenigstens die Pendler eine Chance bekommen, weil es Ausnahmen für die Grenzregionen gibt", fügte die amtierende Bundesratsvorsitzende hinzu. "Oder dass es doch eine europäische Lösung gibt." Zuvor hatte die EU-Kommission angekündigt, das Mautverfahren gegen Deutschland einzustellen. Allerdings bereitet Österreich eine Klage vor dem Europäischen Gerichtshof vor.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89673/rheinland-pfalz-schliesst-klage-gegen-pkw-maut-nicht-mehr-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619